

JUSTISIA

Gelar Patroli KRYD Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024, Kapolsek Jatisari Ajak Warga Berperan Aktif Jaga Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.JUSTISIA.CO.ID

Jan 8, 2025 - 20:20



Polres Karawang - Dalam meningkatkan Kamtibmas pagi, siang maupun malam hari, dan antisipasi Pekat Kejahatan Jalanan Genk Motor, Curat, Curas dan Curanmor personil Kapolsek Jatisari bersama anggota melakukan Patroli KRYD

Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024 di berbagai titik.

Patroli di pimpin oleh Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA dengan melibatkan anggota samapta Polsek Jatisari Polres Karawang sebanyak 2 personil, Rabu (08/01/2025) malam.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain., S.I.K., S.H, M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA menyampaikan, Kegiatan Patroli KRYD Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024 ini menyorot ke beberapa titik lokasi diantaranya, Pasar, Perbankan, Alfamart, Indomart, Yomart, SPBU dan lokasi pemukiman warga yang Rawan C3 di Wilkum Polsek Jatisari Polres Karawang.

"Patroli kali ini menyisir wilayah hukum Polsek Jatisari Polres Karawang yang diduga rawan kamtibmas, kata Kopol Bambang Sumitro.

Ditambahkan Bambang, pada kesempatan tersebut kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif menjaga kamtibmas terutama saat ini pasca libur panjang Natal dan Tahun Baru 2025.

"Saya juga menghimbau kepada satpam perusahaan atau setiap swalayan, ATM dan masyarakat, tingkatkan kewaspadaan baik siang maupun malam hari agar warga tetap waspada dan selalu hati hati pada saat aktifitasnya.

Lanjut Kopol Bambang Sumitro, apabila ada gangguan Kamtibmas atau hal-hal yg menonjol agar segera melaporkan ke pemerintah setempat atau ke Bhabinkamtibas dan Babinsa agar kejadian tersebut bisa langsung di atasi.

"Dengan berbagai upaya yang di lakukan Polsek Jatisari Polres Karawang dapat meningkatkan masyarakat untuk menjaga lingkungan sekitar tempat tinggal, kita harus selalu waspada dan terus jaga keamanan di wilayah tempat tinggal," pungkas Kopol H. Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain